

Tracasa implanta la mayoría de las recomendaciones de Comptos

La sociedad instrumental cumple con lo reclamado, si bien en el caso de la Administración falta controlar mejor la facturación

PAMPLONA – La sociedad pública Tracasa Instrumental ha implantado la mayoría de las recomendaciones de la Cámara de Comptos como la mejora de la imputación de las horas de personal a los proyectos o la regularización los cobros anticipados, pero

está pendiente de cumplir la mejora del control sobre la facturación, en el caso de la Administración foral.

Así se recoge en el informe que el órgano fiscalizador ha remitido al Parlamento sobre los encargos de la Administración Foral a esta sociedad

pública, en el que hace un seguimiento de las recomendaciones que sobre esos encargos se ofrecieron en una fiscalización de 2020.

Entre 2018 y 2021, la Administración Foral ha gastado 73 millones en encargos a Tracasa Instrumental correspondientes básicamente a labores de Ingeniería, Software y Sistema de Información, según el informe que indica que el año pasado dicho gastó

sumó 21 millones, de los que 8 corresponden a la Hacienda Foral.

Entre esos encargos figuran la gestión de deudas y la colaboración y apoyo tributario a entes locales. Algo más de tres millones corresponden a Desarrollo Rural y Medio Ambiente, departamento para el que presta asistencia técnica en temas como la gestión y control de ayudas europeas.

El departamento de Universidad, Innovación y Transformación Digital hizo encargos por 2,6 millones y otros dos corresponden a Osasunbidea.

En el caso de la Administración Foral, la mayor parte de las recomendaciones están en proceso de implantación. – *Diario de Noticias*

